



**NORTH PARA PRESIDENTE.** El Centro, California, julio 14 (AP-cablefoto). Una valla publicitaria ameneció hoy en el límite de esta ciudad, proponiendo la

candidatura del teniente coronel Oliver North para presidente de los E.U. Ha sido pagada por Delvin Ashurst, quien dijo estar sorprendido por la honestidad de North.

## Casa Blanca decidida a aprovechar a North

Washington, julio 14 (DPA). La Casa Blanca está al parecer decidida a aprovechar la ola de simpatía y popularidad del teniente coronel Oliver North, uno de los principales implicados en el escándalo Irán-contras, y solicitar más fondos que los 105 millones de dólares previstos para los antisandinistas

nicaragüenses, según dijo a entender el presidente Ronald Reagan.

Entre tanto sigue demorándose el final de los interrogatorios de North ante la comisión del Congreso que investiga el escándalo Irán-contras, porque los parlamentarios discutieron largo tiempo si

—Pasa a la página 29—

## Ladrones roban \$97 millones en Londres

Londres, julio 14 (DPA). Audaces ladrones devalijaron una serie de cajas fuertes en un centro especial en el elegante barrio londinense de Knightbridge y se llevaron un botín que se evalúa en unos 60 millones de libras esterlinas (97 millones de dólares).

El robo tuvo lugar el domingo por la tarde, pero los detalles se han conocido ahora.

Dos hombres con sendos maletines muy bien vestidos y corteses se presentaron a eso de las 15:15 (hora local) en ese centro de cajas fuertes, habituales

—Pasa a la página 52—

## Millares intentan cada día de entrar a E. U.

Ciudad de México, 14 de julio (DPA). Miles de obreros sin empleo y campesinos sin tierra desafían diariamente el control diplomático estadounidense a lo largo de la frontera de 3,000 kilómetros. Otros miles forman largas filas frente a los consulados norteamericanos en Méxi-

co, con la esperanza de acceder legalmente al paraíso del dólar.

Nada parece detener el flujo de braceros mexicanos a los Estados Unidos. Ni las rígidas normas de la nueva ley migratoria Simpson Rodino que entró en vigencia hace dos me-

—Pasa a la página 52—

## \$21 mil millones es la fortuna del japonés más rico

Nueva York, julio 14 (DPA). El hombre más rico del mundo ya no es un americano, sino un japonés.

La revista económica estadounidense "Forbes" calcula que el japonés Yoshiaki Tsutsumi tiene 21,000 millones de dólares, una cifra ante la que hace el ridículo la fortuna calculada al americano Sam Walton, quien con 4,500 millones de dólares encabeza la "lista Forbes" de

—Pasa a la página 27—



**MAS EXITOSO.** Hamburgo, julio 14 (DaD). Win Wenders, es en la actualidad el realizador cinematográfico alemán de más éxito internacional. Fue uno de los grandes triunfadores del "Festival de Cannes 1987".

# 56 muertos dejan 4 bombas en Karachi

Karachi, julio 14 (DPA). Cuatro bombas explotaron hoy en pleno centro de la ciudad de Karachi, a la hora de mayor tráfico, matando a 56 personas e hiriendo a una centena, en el peor atentado terrorista de que se tenga memoria en Pakistán.

Los artefactos, accionados por control remoto o mediante mecanismos de relojería, habían sido instalados en automóviles estacionados en el elegante bazar Bhorl y en una cercana parada de buses. Las autoridades sospechan que los atentados fueron causados por "sabotea-

dores de origen extranjero", desconociéndose hasta esta tarde su identidad.

Carros de bomberos luchaban contra dos incendios estallados por las bombas en el bazar, mientras decenas de ambulancias transportaban muertos y heridos a dos hospitales estatales en la ciudad.

Testigos presenciales dijeron que muchas personas atrapadas en el interior de los edificios en llamas se habían lanzado a la calzada, donde imperaba completo desorden, con una conmovida multitud presa de pánico que, sorprendida a la

—Pasa a la página 52—

## Levantán Ley Marcial en Taiwan, tras 39 años

Taipei, Taiwan, julio 14 (UPI). El presidente Chiang Ching-kuo decretó hoy la finalización de 39 años de la ley marcial, que otorgaba al gobierno amplios poderes de control de las actividades políticas en la isla.

El anuncio, dado a cono-

cer por la oficina de Información del gobierno, especificó que el presidente ordenó la abolición a partir de la medianoche de hoy, de la controvertida medida de emergencia impuesta en 1948.

Las autoridades sostu-

—Pasa a la página 27—

## Gorbachev critica la represión de J. Stalin

Moscú, julio 14 (DPA). El secretario general del Partido Comunista Soviético, Mikhail Gorbachev, criticó la represión del dictador Josef Stalin durante la década del treinta y afirmó que el pueblo soviético jamás perdonará estos actos.

En un encuentro con pe-

riodistas e intelectuales, dado a conocer hoy por la agencia noticiosa TASS pero realizado probablemente a fines de la semana pasada, el líder soviético señaló que en la actual fase de apertura y transformación —"Perestroika"— se ha llegado a "extremos"

—Pasa a la página 27—

## \$500 pagan los Contras a jóvenes hondureños

Tegucigalpa, julio 14 (DPA). Los Contras nicaragüenses a sabiendas del alto índice de desempleo existente en Honduras reclutan jóvenes de este país a razón de mil lempiras (500 dólares), denunciaron hoy dirigentes campesinos hondureños.

El dirigente apuntó que debido a las pocas oportunidades de los jóvenes en el sector apuntado, éstos deciden enrolarse en las filas de los Contras y comenzar a librar una guerra que no les pertenece.

—Pasa a la página 52—



**DISTINCION.** Bonn, julio 14 (DaD). Anne Sophie Mutter, joven virtuosa del violín, fue una de las personalidades alemanas galardonadas con la "Orden del Merito".

## Asume un nuevo segundo jefe del ejército argentino

Buenos Aires, julio 14 (UPI). El general Miguel Abatte asumió hoy como nuevo jefe del Ejército en remplazo del general Fausto González quien fue ayer relevado imprevisiblemente en lo que constituyó el cambio más importante desde la crisis militar de Semana Santa.

Fuentes militares dijeron hoy que González fue

—Pasa a la página 29—

Lucas Agullera, Secretario de la Social Cristiana Unión Nacional de Campesinos (UNC), denunció que los rebeldes han contratado a varios jóvenes campesinos en el departamento (provincia) de Olancho, frontera con Nicaragua, para que engrosen sus filas.



**EX ASESOR DE REAGAN.** Washington, julio 14 (AP-cablefoto). Mitchell K. Denver (derecha), ex asesor presidencial de Ronald Reagan, arriba a una Corte Distrital, acompañado por su abogado, William Miller (izquierda). Está acusado de haber mentido a un comité del Congreso, violando el Código de la Ética. Además, se cree que uso su influencia para realizar algunos negocios.

—Pasa a la página 52—

# El mundo al borde de profunda depresión

Washington, julio 14 (AP). El presidente del Banco Mundial, Barber Conable, dijo que el mundo se encuentra "al borde de una profunda depresión" por la falta de crecimiento económico tanto en el mundo industrial como en los países endeudados.

Conable observó que los países industrializados están perdiendo anualmente 110,000 millones de dólares como resultado de la contracción de las importaciones de los países endeudados, y que aún así estos no disponen de los recursos apropiados para su desarrollo.

Más aún, dijo Conable, "Brasil, México y Venezuela se han tornado en exportadores netos de capital".

El ex legislador republicano estadounidense, que asumió la conducción del Banco hace un año, dijo en un

discurso que "aun el más rudimentario análisis de las transferencias al mundo, en desarrollo indica que las cifras están lejos de ser satisfactorias. En 1986 (en dólares constantes) fueron la mitad de lo registrado en 1980".

Conable dijo que la contracción ha sido "particularmente severa" en la banca privada que el año pasado aportó 26,000 millones en contraste a los 66,000 millones que había facilitado en 1980.

La modernización económica de los países endeudados no puede superar por sí misma la presente situación, dijo Conable. Además, agregó, "los procesos de ajuste imponen severos costos en países con instituciones dema-